16/07/24



# CONTRA LOS DESPIDOS EN EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA

Desde CCOO queremos trasladar el malestar de la plantilla del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, materializada en esta carta abierta a todos los Colegiados y Colegiadas en Sevilla, tras los despidos que se han producido en los últimos días, por una situación no achacable a las personas trabajadoras, que han sido las víctimas directas de cuestiones en las que no han tenido participación. Desde CCOO nos sumamos a la petición de que se reconsideren estos despidos y se estudien y negocien con la Representación Legal de las Personas Trabajadoras medidas menos lesivas para salvar esta situación.

## Carta Abierta a los Colegiados del Colegio de Farmacéuticos

Estimados Colegiados y Colegiadas.

Nos dirigimos a ustedes con profunda preocupación y tristeza por los recientes despidos de varios compañeros y compañeras en el Colegio de Farmacéuticos. Consideramos que estos despidos representan una clara injusticia y una pérdida significativa para nuestra comunidad profesional.

Cada una de las personas afectadas ha demostrado, a lo largo de los años, un compromiso inquebrantable con la excelencia en el servicio y con la misión de nuestra institución. Su dedicación y esfuerzo han sido pilares fundamentales en el éxito y la reputación del Colegio, y su ausencia deja un vacío difícil de llenar.

Sin embargo, en lugar de valorar y reconocer su contribución, se ha optado por medidas que no solo afectan a quienes se quedan sin empleo, sino que también socavan la moral y la cohesión de todo nuestro equipo. Estos despidos, más allá de su injusticia inherente, envían un mensaje preocupante sobre cómo se valora el esfuerzo y la lealtad en nuestra institución.

Entendemos que en ocasiones pueden surgir desafíos financieros o de otra índole que requieren decisiones difíciles. No obstante, creemos firmemente que existen alternativas más humanas y justas que deben ser exploradas antes de recurrir a medidas tan drásticas. La transparencia, el diálogo abierto y la búsqueda de soluciones colaborativas son esenciales para mantener la confianza y el respeto mutuo dentro de nuestra comunidad profesional.



#### comunicado

#### 16/07/24



Hacemos un llamado a todos los colegiados y las colegiadas para que nos unamos y exijamos a la dirección del Colegio de Farmacéuticos que reconsidere estos despidos y explore otras vías que no impliquen sacrificar a nuestros valiosos compañeros y compañeras. La justicia, la equidad y el respeto por el trabajo de cada uno de nosotros y nosotras deben ser los principios rectores en todas las decisiones que se tomen.

Agradecemos su atención y apoyo en estos momentos difíciles y confiamos en que con unidad podremos encontrar una solución que refleje los valores de solidaridad y justicia que siempre han caracterizado a nuestra profesión.

### Atentamente.



